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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In der freien Kinder- und Jugendeinrichtung HOT sind die Feststellen für Sozialarbeiter von 
drei auf zwei reduziert. Damit ist eine Betreuung im notwendigen Umfang nicht mehr 
gewährleistet. 
Ebenso ist die Kontrolle der Aktivitäten auf dem rückwärtigen Außengelände des HOT durch 
Hilfskräfte nicht mehr abgesichert. Besonders in den Abendstunden kommt erschwerend 
hinzu, dass dieser Außenbereich teilweise ohne Beleuchtung ist. 
Lt. I0160/07, S. 19, Abs. 4.2. wurden in keinem Stadtteil Magdeburgs so häufig Hilfen zur 
Erziehung in Anspruch genommen wie in Buckau. Diese Situation erfordert ein 
entsprechendes Engagement der Landeshauptstadt Magdeburg. Die gegenwärtige Situation 
führt leider eher zur Verschlechterung.  
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Ist eine Aufstockung der Feststellen für Sozialarbeiter geplant? 
2. Wenn ja, wann wird sie realisiert? 
3. Ist der Einsatz von Beschäftigten mit Mehraufwandsentschädigung der AQB möglich? 
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